

Weitere Erfahrung im Nachwuchscup gesammelt

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 13. März 2017 um 20:09 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 20. September 2017 um 20:28 Uhr

Am 02.03. und 09.03. standen für den Nachwuchs der Tischtennisabteilung die nächsten Spiele auf dem Plan. Gegen Leideneck I und II, sowie gegen Rheinböllen. Einige Spieler feierten an diesen Tagen ihr Debüt, andere kamen zu den nächsten Einsätzen ihrer noch jungen Karriere. Gegen Leideneck gingen leider alle vier Spiele verloren (0:5, 1:4, 1:4, 0:5). Hier konnten Emil Kopp und Sebastian Stauer die beiden Einzelsiege verbuchen.

In der darauf folgenden Woche sah es schon viel enger aus. Gegen Rheinböllen verlor Dichtelbach I knapp mit 2:3. Hier gewann beide Spiele Sebastian Stauer. Das gleiche Ergebnis gab es im nächsten Spiel (Dichtelbach II gegen Rheinböllen). Hier gewann Nico Schmitt beide Spiele. Die Mannschaften nähern sich immer weiter den ersten Siegen an. Aber noch muss man geduldig sein. Nächsten Donnerstag gibt es aber für eine der beiden Mannschaften Punkte, denn da steht das TuS-interne Duell an.